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ATA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE PESQUISA E 1 

PÓS-GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO 2 

JEQUITINHONHA E MUCURI-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 3 

 4 

Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e onze, às dez horas, reuniu-se na sala de 5 

reunião da PRPPG, sob a presidência do Prof. Alexandre Christófaro Silva, o Conselho de 6 

Pesquisa e Pós-Graduação/UFVJM. Estiveram presentes os Profs. Ana Cristina Rodrigues 7 

Lacerda, José Sebastião Cunha Fernandes, Maria Letícia Ramos Jorge, Flávio Santos Damos, 8 

Cláudio Heitor Balthazar, Elizabethe Adriana Esteves, Angelo Márcio Pinto Leite, Josiane 9 

Magalhães Teixeira, Silvia Swain Canoas, José Barbosa dos Santos, Carlos Henrique 10 

Alexandrino, Lucas Franco Ferreira e a servidora Delair Moreira da Silva.  O Prof. Carlos 11 

Henrique Alexandrino participou da reunião por meio da videoconferência. Foram justificadas as 12 

ausências dos Profs. Marcelo Fagundes e Lilian de Araújo Pantoja e do acadêmico Wellington 13 

Fabiano Gomes. Com a palavra o Prof. Alexandre inicia a reunião solicitando à secretária que 14 

faça a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada sem ressalvas. Logo após apresentou-se 15 

a CORRESPONDÊNCIA EXPEDIDA: 1) Of. 468/11/PRPPG/UFVJM, datado de 16 

24/05/2011 – comunicando à Prof.ª Lilian Pantoja a aprovação do Grupo Emergente visando a 17 

proposta do Mestrado em Ciência e Tecnologia de Alimentos. 2) Of. 530/11/PRPPG/UFVJM, 18 

datado de 08/06/2011 – encaminhando ao Reitor a demanda de servidores para a pesquisa e pós-19 

graduação. 3) Of. 581/11/PRPPG/UFVJM, datado de 30/06/2011 – comunicando ao 20 

coordenador do Programa de Mestrado em Ciência Florestal a aprovação do Regulamento do 21 

curso. 4) Of. 582/11/PRPPG/UFVJM, datado de 30/06/2011 – encaminhando ao CONSU a 22 

minuta da Norma para participação de servidores administrativos em projetos de extensão e 23 

pesquisa/UFVJM. CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA: 1) Portaria nº 719, de 31/05/2011 – 24 

retificando o período descrito na Portaria nº 315 de 23/03/2011. 2) Portaria nº 741, de 25 

02/06/2011 – designando os acadêmicos Wellington Fabiano Gomes e Adriano Prado Simão, 26 

titular e suplente respectivamente, para integrarem o CPPG. 3) Portaria nº 885, de 22/06/2011 – 27 

designando o Prof. Cláudio Heitor Balthazar, como representante dos coordenadores dos 28 

programas de pós-graduação lato sensu, junto ao CPPG. 4) Portaria nº 886, de 22/06/2011 – 29 

designando o Prof. Lucas Franco Ferreira, na qualidade de Presidente da CICT, para integrar o 30 

CPPG.  Em seguida passou-se aos assuntos constantes da ORDEM DO DIA: 1) Referendar 31 

Retificação do Edital nº 003 do Programa de Mestrado em Ciência Florestal, Edital nº 006 32 

e Retificação do Programa de Mestrado em Química – a secretária fez a leitura da Retificação 33 

do Edital nº 003 – Mestrado em Ciência Florestal, do Edital nº 006 e Retificação – Mestrado em 34 

Química referente a abertura de inscrições para o processo seletivo. Na oportunidade a secretaria 35 

expõe que devido à exigüidade de tempo, o edital e as retificações foram aprovados ad 36 

referendum do CPPG. Os membros presentes referendaram os editais e a retificação. 2) 37 

Retificação nº 002 do Edital nº 006 do Programa de Mestrado em Química – a secretária fez 38 

a leitura do ofício do coordenador do Programa de Mestrado em Química solicitando retificação 39 

no edital nº 006 referente ao aumento do número de vagas  e a Retificação nº 2 do referido edital.  40 

Os membros presentes aprovaram a retificação. 3) Solicitação de alteração dos critérios de 41 

seleção do Mestrado Profissional – Com a palavra o Prof. Alexandre expõe que recebeu uma 42 

correspondência do servidor Silvio Lourenço dos Santos, que foi candidato a seleção do 43 

Programa de Mestrado Profissional Saúde, Sociedade e Ambiente,  encaminhando sugestão de 44 

alteração nos critérios de seleção ao Mestrado Profissional desta IFE. O Prof. Alexandre expõe 45 

que cada programa tem suas peculiaridades e de acordo com o Regulamento dos Programas de 46 

Pós-Graduação os critérios serão estabelecidos pela Coordenação dos Programas. Após debate 47 

ficou decidido que será encaminhado ofício para a coordenação do Mestrado Profissional Saúde, 48 

Sociedade e Ambiente para conhecimento das sugestões e um ofício informando o que 49 
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estabelece no regulamento dos programas de pós-graduação stricto sensu. 4) Indicação do 1 

membro do ICT– o Prof. Alexandre informa que o Prof. Lucas era representante titular do ICT 2 

junto ao CPPG, mas como foi designado como Presidente da CICT, será necessário designar 3 

novo representante. O Prof. Lucas informa que já estão providenciando a eleição. OUTROS 4 

ASSUNTOS: 1) Aprovação do Mestrado em Ciências Farmacêuticas – o Prof. Alexandre 5 

informa que por meio de contato telefônico foi informado que a proposta do Programa de 6 

Mestrado em Ciências Farmacêuticas foi aprovada. 2) Cota de bolsas CAPES – O prof. 7 

Alexandre informa que participou juntamente com o Prof. José Sebastião de uma reunião na 8 

CAPES, no dia 25/05/2011, na qual a CAPES disponibilizou mais 17 bolsas para os programas 9 

de mestrado acadêmico da UFVJM. 3) Acesso do portal de periódicos CAPES pelos alunos do 10 

mestrado – O Prof. Alexandre informa que este assunto foi solicitado pela Prof.ª Maria Letícia, 11 

solicitando a ela que faça sua explanação. A Prof.ª Letícia informou que os alunos do seu 12 

programa estão com dificuldade de acessar o portal de periódicos da CAPES e seria importante 13 

se eles pudessem acessar de suas residências, sem precisar vir na instituição para usufruir deste 14 

acesso. O Prof. Alexandre fala que a CAPES está cobrando um maior número de acesso ao 15 

portal expondo ainda que os alunos de pós-graduação precisam se organizar e criar um Diretório 16 

Acadêmico da Pós-Graduação, e que ainda não houve interesse da parte deles. Diante do exposto 17 

ficou decidido que a Pró-Reitoria irá encaminhar ofício solicitando o acesso ao portal de 18 

periódicos CAPES para os pós-graduandos desta IFE. Nada mais havendo a ser tratado o Sr. 19 

Presidente declara encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Delair Moreira da 20 

Silva, Secretária Executiva/CPPG/UFVJM, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada 21 

por todos os membros presentes. Diamantina, 05 de julho de 2011.-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 22 


